



Pièces	6 Pièces
Superficie	281 m²
Référence	86469399
Prix	1 240 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

La Londe les Maures, magnifique propriété alliant élégance, confort et loisirs sportifs. Sur un terrain plat cette villa de 240 m² environ nous offre de plain pieds un beau salon avec cheminée, une salle à manger donnant sur un patio avec cuisine d'été, une cuisine et son office, 3 belles chambres ensuite dont la chambre parentale avec double dressing, une salle de bain avec douche et double vasque donnant sur une terrasse avec sauna, une mezzanine avec salon détente, 2 chambres et un bureau. La propriété dispose d'un jardin exotique, une piscine de 5x12, d'un potager, d'un verger, d'un cour ...

La Londe les Maures, magnificent property combining elegance, comfort and sporting leisure activities. Set on flat land, this villa of approximately 240 m² offers a beautiful living room with fireplace, a dining room opening onto a patio with summer kitchen, a kitchen and pantry, three beautiful en-suite bedrooms including the master bedroom with double dressing room, a bathroom with shower and double basin opening onto a terrace with sauna, a mezzanine with relaxation lounge, two bedrooms and an office. The property has an exotic garden, a 5x12 swimming pool, a vegetable garden, an orchard and ...

IMMOCOACH - LUXURY & INVESTMENT PROPERTIES

8 Rue Victoire Mangot - Immeuble Le Florentin - CARQUEIRANNE - 83320 CARQ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

